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遠軽ロータリークラブ

会長報告 遠藤 利秀 会長①
本日の例会は、木村会員による会員卓話です。

よろしくお願いいたします。
先日、堺屋太一さんが亡くなりました。堺屋太

一さんは東京大学経済学部を卒業後、通商産業省
に入省し、1970年の大阪万博の誘致・開催に尽
力し大成功を収めました。また沖縄海洋博にも携
わりました。また、小渕内閣・森内閣では、民間
人閣僚として経済企画庁長官を務めています。

多才な方で作家としても小説・歴史小説・社会
評論などの分野で多くの著書がありますが、通商
産業省時代に書いた「団塊の世代」では第一次ベ
ビーブーム世代を「団塊の世代」と名付け定義付
けしたことでも知られています。

高度経済成長期の流行語「巨人・大鵬・玉子焼
き」という言葉も通商産業省の官僚時代に堺屋太
一さんが経済報告の会見で口にしたのが最初と言
われています。

私も堺屋太一さんの本を何冊か読んでいます
が、分析力、発想力に優れた才能豊かな知識人と
いう印象です。

ご本人は亡くなりましたが、書かれた本は永遠
に残ります。この機会に故人をしのんでまた何冊
か読んでみたいと思います。

★開 会 点 鐘：遠藤 利秀 会長
★国 歌：－
★Ｒ ソ ン グ：我等の生業
★四つのテスト：－
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第２９０８回 通常例会記録
日時：2019年 2月14日(木)12:30～
会場：ホテルサンシャイン２Ｆ
司会：日野 邦彦 副ＳＡＡ

2019年 2月28(木) 12:30～
ゲスト卓話：深澤 万喜子 様

遠軽町保健福祉課主幹

2018～2019
Weekly Report№２９

委員会報告
◇渡辺 勉 会長エレクト②

回覧しておりますが、次年度の五大奉仕委員会
の各委員長、副委員長さん、クラブ奉仕の各委員
長、副委員長さんを本人の確認を得て決めさせて
いただいた組織表を入れてあります。

2019～2020年度の遠軽ロータリークラブ活動
につきましてよろしくお願い申しあげます。

【名前後の○数字は写真とその中の番号】

2019年 2月21(木) 18:00～
夜 間 例 会 ： 懇 親 会

マージャン大会表彰式

幹事報告 東海林 勉 幹事
１．北海道遠軽高等学校長 渋川忠様より、第

71回卒業証書授与式のご案内が届いておりま
す。遠藤会長が出席予定です。

日時 平成31年3月1日㈮ 10:00～11:30分
場所 同校体育館

２．2019-20年度RI第2500地区 川崎敏夫第4
分区ガバナー補佐（興部RC）より、第4、第
5分区（次年度）会長幹事懇談会のご案内、
また、当日の討議内容についてアンケートの
回答のお願いが届いております。

日時 2019年3月16日㈯ 12：00～15:30
場所 黒部ホテル（北見市北7条西1丁目1）
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2月 7日 41 38 30 1 81.6%
2月14日 41 38 25 65.8%
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【事務局】〒099-0415 北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail：info@engaru-rc.com

【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャイン Tel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30 ＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)

遠軽ロータリークラブ www.engaru-rc.com
会長：遠藤利秀 副会長：金谷正一
会長エレクト：渡辺 勉 幹事：東海林勉
会計：島田光隆 ＳＡＡ：上田 稔
直前会長：成田弘明 事務局員：佐藤郁子
◇1959年9月12日創立 1959年11月7日認証

2018-2019年度 国際ロータリー
会長：バリー･ラシン(イーストナッソーRC)
第2500地区ガバナー 細川 博(帯広北ＲＣ)
第4分区ガバナー補佐 山市喜雅(紋別港ＲＣ)

編集・発行：メディア委員会
委員長：加藤幸徳 副委員長：石井定男
委 員：佐久間英昭 本間克明 西 清治

竹内徳治 東海林勉

ニコニコ
ＢＯＸ 乾 淳 親睦活動委員長

橋本政司君 (1月)誕生日 5,000円
片石忠洋君 (1月)誕生日 5,000円

2018-19年度合計 361,400円
☆閉 会 点 鐘：遠藤 利秀 会長
☆今月会報担当：西 清治 委員
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北海道日本
ハムファイターズの変遷

木村 一則 君

私は北海道日
本ハムファイタ
ーズ遠軽後援会

の事務局長をしていますので、今日は自分のコレ
クション自慢をしつつ日ハムのことを話したいと
思います。

2004年に北海道に移転してきた日本ハムです
が、当時の監督はヒルマンさんで、日本ハムにフ
ァンサービスを持込んだ監督でした。就任4年間
の平均順位は2.75位で次の梨田さんに引き継ぎま
した。梨田監督の平均順位は2.5位でした。その
後を引き継いだのが栗山監督で、あれよあれよと
いう間に今年で8年目を迎えます。（グラフ）

平均順位が3位と一番悪い中で、なぜこんなに
長期政権が続くのかと考えたところ、日本ハムは
商売上手なので、なぜか人気があり客を呼べる栗
山監督が続投しているのだと思われます。
その商売上手の一端を、私のユニフォームコレ

クションの自慢を交えながら紹介したいと思いま
す。配布プリントの通り、通常のホーム④・ビジ
ター⑤の他に様々なユニフォーを販売していま
す 。 「 W E L O V E H O K K A I D O 」 ⑥ 、
「HOKKAIDOアンビシャス」⑦、「レジェン
ド」、各シリーズごとに毎年新しいユニフォーム
を販売し、多くのファンが買い求めています。そ
の中でも希少価値があるのがこれで③、15年の
内、2回しか着ていない超レアモノです。
また、グッズ販売の多い人気選手ほどよく背番

号を変えますが、その選手のファンはそのたびに
ユニフォーム・タオル・応援バット等々全て買い
替えます。一人の選手を応援し続ける道民気質な

のか、とにかくグッズはよく売れます。
それだけ日本ハムを愛し育ててきた道民ファン

ですから、今年は是非優勝をして栗山監督の花道
を作ってあげたいなと思っています。


